



Pièces

5 Pièces

Référence

JM/sel

Prix

2 500 000 €

Cannes Maison à vendre (06400)

Au calme absolu sur le secteur de la Croix des Gardes, au bout d'une allée privée. nous propose cette très belle villa provençale orientée Sud Ouest, bénéficiant d'une très belle vue sur la mer et le massif de l'Estérel. Elle se compose de plain-pied d'un large séjour salle à manger avec une cuisine séparée pouvant s'ouvrir sur le séjour, d'une spacieuse chambre en suite ouvrant sur la terrasse, d'une buanderie et d'une belle véranda. A l'étage deux chambres avec leur salle d'eau et un large dressing. Cette villa offre un très beau cadre de vie avec panorama d'exception sur une très belle ...

Nestled in absolute peace in the Croix des Gardes area, on a private lane.presents this beautiful Provençal style villa facing southwest, enjoying a splendid view of the sea and the Estérel mountains.On the main level, it features a spacious living and dining room, a separate kitchen that can be opened onto the living area, a large en-suite bedroom opening onto the terrace, a laundry room, and a lovely veranda.Upstairs, there are two bedrooms each with their own shower room, as well as a large walk-in closet.This villa offers a superb living environment with an exceptional panoramic view on a ...

AEI REAL ESTATE

53 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr